

STIFT



MELK



**Stift Melk  
Säulenhalle**

**1.4.2023 bis  
6.1.2024**

täglich 9-16 Uhr  
Eintritt frei

**MACON**

Maria Consuelo Vargas de Speiss

GEHEN UND BLEIBEN | SALIR Y QUEDARSE

# MACON

Maria Consuelo Vargas de Speiss



## GEHEN UND BLEIBEN | SALIR Y QUEDARSE

Macons Bilder handeln von der Suche nach einem besseren Leben und einer besseren Zukunft der Menschen. Sie erzählen vom Aufbrechen, von der Flucht, der Emigration und stellen die innere Auseinandersetzung der Menschen mit dem Glauben, mit Würde und Identität dar. Vielen damit verbundenen Emotionen wie Mut, Angst und Verzweiflung, aber auch Zuversicht, Hoffnung und Freude verleiht sie in ihren Bildern Ausdruck. Der Mensch als Individuum steht dabei stets im Mittelpunkt. (Tanja Skorepa, 2023)

**MACON** geboren in Cali/Kolumbien, ist eine österreichische und süd-amerikanische Künstlerin und lebt und arbeitet in Niederösterreich. 1979-1980 Hochschule für bildende Künste Hamburg, 1983-1988 Universität für angewandte Kunst Wien – Meisterklasse Oberhuber.

Macón's paintings are about people in search of a better life and future. They tell of setting out, of flight, of emigration. They illustrate people's inner struggle with faith, dignity, and identity. Her works express the many associated emotions, such as courage, fear, and despair, but also confidence, hope, and joy. The human being as an individual is always the main focus. (Tanja Skorepa, 2023)

**MACON** born in Cali, Colombia, is an Austrian and South American artist living and working in Lower Austria. 1979-1980 University of Fine Arts in Hamburg, 1983-1988 University of Applied Arts in Vienna – Masterclass Oberhuber.

[vargasdespeiss.art](http://vargasdespeiss.art)

[stiftmelk.at](http://stiftmelk.at)

Mit freundlicher Unterstützung



Galerie Czaak | [galeriec.at](http://galeriec.at)

KULTUR  
NIEDERÖSTERREICH 



EMBAJADA DE COLOMBIA  
EN AUSTRIA